

ALERTA MUNDIAL COVID-19 EN MÉXICO **3,772,556** CASOS CONFIRMADOS **285,669** MUERTOS

IMAGEN DEL DÍA VACUNA LES DA FELICIDAD

Toluca.— Con caras alegres, niños y adolescentes de entre 12 y 17 años acudieron a recibir la vacuna contra el Covid-19, luego de obtener un amparo. Comentaron que recibir la dosis les da la tranquilidad de poder ir a la escuela y jugar con sus amigos sin miedo a contagiarse y morir, pues varios tienen comorbilidades y son más vulnerables al virus.

| METROPOLI | A10



Morena lidera en presidenciables

COBERTURA MEDIÁTICA SEPTIEMBRE-OCTUBRE CIP

Aspirantes con más menciones en medios de comunicación.



| NACIÓN | A6

Defienden a la UNAM; reviran críticas de AMLO

Investigadores y académicos consideran que en los señalamientos del Presidente hay desconocimiento de la Universidad y generan sospechas de intervencionismo

DIANA LASTIRI, VÍCTOR GAMBOA, ANTONIO LÓPEZ Y KARLA RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Al rechazar las acusaciones del presidente Andrés Manuel López Obrador contra la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), académicos e investigadores lamentaron que en los dichos del Mandatario prive el desconocimiento de la institución educativa donde, dijeron, siempre se ha hecho crítica al pensamiento único. Advirtieron que los señalamientos generan sospechas de intervencionismo en su vida interna.

Ayer, en su conferencia de prensa, López Obrador afirmó que la UNAM perdió su esencia y dejó de formar profesionistas para servirle al pueblo

FRASE DEL DÍA
ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

"Hasta la UNAM se volvió individualista, defensora de estos proyectos neoliberales, perdió su esencia de formación de cuadros, de profesionales para servir al pueblo"

| NACIÓN | A4



porque actualmente todo gira alrededor del dinero.

Mientras que el exrector de la UNAM José Sarukhán calificó los comentarios de López Obrador como "poco afortunados", el investigador José Woldenberg llamó a defender a la Universidad y

su autonomía "de la mala voluntad que irradia la propia Presidencia de la República", destacó en entrevista con este diario.

Fernando Serrano Migallón, exabogado General de la UNAM, subrayó que la Universidad tiene la obligación de formar técnicos,

humanistas, científicos y profesionales en todas las ramas del conocimiento; "por encargo de la sociedad civil y como institución laica y autónoma tiene la obligación irrestricta de formar ciudadanos libres".

El ministro en retiro José Ramón Cossío señaló: "El Presidente está muy mal informado porque si uno revisa la bibliografía jurídica que se ha producido en los últimos años probablemente la materia en la que más se han dedicado es precisamente el derecho constitucional".

| NACIÓN | A4

Y OMS LE PIDE DEJAR TEMA DE VACUNAS A EXPERTOS | NACIÓN | A7

Sin postura, PVEM sobre reforma; "hay que analizarla"

HORACIO JIMÉNEZ Y ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Carlos Puente, líder del PVEM en la Cámara de Diputados, advirtió que sus 43 legisladores al igual que la bancada del PRI esperarán a fijar su posición sobre la iniciativa presidencial de reforma en el sector eléctrico tras escuchar a la sociedad y analizar con el gobierno federal sus alcances.

Dijo que la iniciativa es un saque y hay que analizarla para saber qué sí y qué no apoyarán.

CARLOS PUENTE
Líder de diputados del PVEM

"No somos tan irresponsables para que, a primera vista, en un tema delicado se pueda emitir una opinión. Vamos a fondo, vamos a revisarla"

| NACIÓN | A6

DÍA DE MUERTOS



DA VIDA A LOS PANTEONES

Ya en semáforo epidemiológico verde, el cementerio San Nicolás Tolentino, en Iztapalapa, se alista para recibir a la gente por el Día de Muertos. Catrinas, cráneos, charros y calabazas decoran las paredes. Jaime Zopilote, pintor oaxaqueño, colaboró en el mural. | A2 |

Reprochan el apoyo de México a Nicaragua

JOSÉ MELÉNDEZ
Corresponsal

—elmundo@eluniversal.com.mx

San José.— Luego de que México se abstuviera de condenar en la OEA al régimen de Daniel Ortega, activistas y exdiplomáticos dijeron que el presidente Andrés Manuel López Obrador "da la espalda al pueblo de Nicaragua".

El gobierno mexicano, lamentaron, se alió a "las dictaduras" de Cuba y Venezuela. | MUNDO | A19

ESPECTÁCULOS



Arjona, fiel a su música

| A23 |

RETROCESO EN LIBERTAD DE EXPRESIÓN

México cayó cinco lugares en el Índice Chapultepec, que mide los niveles de libertad de prensa y expresión, y quedó en el sitio 16 de 22 países. Violencia e impunidad, sus peores evaluaciones. | A18 |



Catástrofes digitales | T1 |

UD



DODGERS NO SE RINDEN TAN FÁCIL

El campeón de la Serie Mundial vence a Atlanta en el quinto de la Serie por el gallardete de la Nacional y sigue con vida. | B1 |